



Newsletter

April 2020

Liebe Aktionärinnen, liebe Aktionäre
Liebe Freundinnen und Freunde

Wir hoffen, dass Sie und Ihre Freunde und Bekannte alle gesund sind. Gerne informieren wir Sie über die aktuellen Projekte und Aktivitäten der npg AG:

Allgemein

Generalversammlung

Die nächste ordentliche Generalversammlung der npg AG für nachhaltiges Bauen findet voraussichtlich am Dienstag, 16. Juni 2020 von 18:30 bis 21:00 Uhr im Restaurant Schloss in Bümpliz statt.

Wir hoffen, dass die Generalversammlung trotz der derzeitigen Umstände wie geplant stattfinden kann. Falls der Bundesrat jedoch das Verbot für grössere Veranstaltungen verlängert, werden wir die GV selbstverständlich zum Schutz der Gesundheit aller absagen. Eine entsprechende Absage würden die Aktionär*innen zeitnah erhalten.

Siedlung Burgunder

Bewohner*innen

In der Siedlung Burgunder leben derzeit 87 Personen, davon sind 21 minderjährig und acht sind im Seniorenalter. Die 49 Frauen sind gegenüber den 38 Männern knapp in der Überzahl.

Energiewerte

Die Photovoltaikanlage auf den Dächern der Siedlung Burgunder erzeugte im Jahr 2019 folgende Werte:

Burgunderstrasse 93	IST: 17'247 kWh	SOLL: 17'520 kWh/a
Burgunderstrasse 97/99	IST: 25'801 kWh	SOLL: 24'333 kWh/a

Die thermische Kollektorenanlage auf dem Hause 95 lieferte im vergangenen Jahr im Vergleich zum 2018 etwas geringere, aber dennoch gute Ergebnisse:

Jahr 2018	2'790 kWh
Jahr 2019	2'530 kWh

Projekt Holliger (www.holliger-bern.ch/siedlung-holliger/)

Auch im vergangenen halben Jahr seit dem letzten Newsletter haben wir und die anderen Genossenschaften der ISGH (Infrastrukturgenossenschaft Holliger) weiter am Projekt Holliger gearbeitet. Die Stadt Bern hat die Adresse Holligerhof für die Siedlung genehmigt. Unser Gebäude Stromboli auf dem Baufeld U2 trägt künftig die Nummer 5.

Die Architekturbüros pan m und gud Architekten, welche das Siegerprojekt Stromboli für die npg AG realisieren werden, haben sich zur STUDIO DIA GmbH mit Sitz in Bern zusammengeschlossen.

An der diesjährigen Generalversammlung wird Katrin Gurtner, STUDIO DIA GmbH, einen kurzen Vortrag über den Stand des Projektes halten. Wir freuen uns bereits sehr darauf.

Die gemeinsame Führung durch die Wettbewerbsausstellung mit der Baugenossenschaft Aare (Baufeld U1) in der Marktgasse vom 31. Oktober 2019 war ein voller Erfolg. Zahlreiche Interessierte besuchten die Ausstellung und es konnten angeregte Diskussionen stattfinden.

Anfang 2022 soll der Aushub auf dem Holligerhof 5 beginnen. Der Bezugstermin ist voraussichtlich im Winter 2023/24.

Die Wohnungsinteressent*innen werden derzeit auf einer Warteliste aufgenommen und zu gegebenem Zeitpunkt wieder mit weiteren Informationen avisiert. Falls Sie sich ebenfalls einschreiben lassen möchten, melden Sie sich mit Ihren Kontaktangaben und der gewünschten Anzahl Zimmer gerne unter info@npg-ag.ch oder per Telefon 031 991 22 44 bei uns.

Projekt Viererfeld (www.bern.ch/viererfeld)

Nebst der Siedlung Holliger interessiert sich die npg AG für nachhaltiges Bauen ebenfalls für das Projekt Viererfeld. Als Mitgründerin der Hauptstadt-Genossenschaft sind wir damit bereits im Projekt involviert.

Doch die npg AG möchte selbstständig auf einem Baufeld ein Projekt realisieren und ihre Grundsätze nachhaltig, partizipativ und gemeinnützig ebenfalls in dieser entstehenden Siedlung verwirklichen.

Wir haben bereits unser Interesse als Bauträgerin angemeldet. Allenfalls werden wir gemeinsam mit der WOGENO Bern Wohnungen mit Fokus auf das Generationenwohnen realisieren. Doch da das Projekt noch jung ist, können wir nur gespannt die weitere Entwicklung des Projektes verfolgen und rechtzeitig wieder aktiv werden.

Liebe Grüsse,

npg AG für nachhaltiges Bauen